

SATE-STEs PRESENTA SU AGENDA ESCOLAR ENTRE EL PROFESORADO DE MELILLA

El Sindicato Autónomo de Trabajadores de la Enseñanza (SATE-STEs) presenta un año más su Agenda Escolar para el curso escolar 2024-2025. En esta ocasión, se han elaborado mil ejemplares que están siendo repartidos entre el colectivo docente, principalmente los afiliados y simpatizantes del sindicato.

La agenda ha sido presentada nuevamente en dos formatos diferentes: con encuadernación en espiral y la tradicional con la encuadernación de costura. El diseño de la portada presenta el título “Construyendo la pública” y representa a dos miembros de la comunidad educativa que unen diferentes bloques construyendo un edificio que simboliza la “Escuela Pública: de todos para todos”.

La Agenda Escolar incluye, como cualquier otra agenda, espacios concretos como los datos personales, sanitarios y profesionales. Además, contiene apartados específicos como el horario escolar particular, la lista de alumnado así como las direcciones y teléfonos de contacto de todos los centros educativos de Melilla, y distintos departamentos de la Dirección Provincial (nóminas, personal, inspección...).

También incluye el calendario escolar del presente curso, donde se indican determinadas fechas que distintos organismos internacionales dedican a diversas causas, como, por ejemplo, el Día Mundial de la Alimentación, el Día Escolar Mundial de la Paz y la no violencia, el Día de Europa, el Día Internacional del Docente o el Día Mundial del Medio Ambiente. Este calendario de efemérides facilita al docente la planificación de actividades relacionadas en el centro educativo.

En las primeras páginas de la agenda se incluye el listado de permisos y licencias actualizado de los funcionarios públicos, incluyendo los nuevos permisos de conciliación de la vida familiar y laboral. Las últimas páginas de la agenda contienen el Baremo de Méritos para ordenar a los aspirantes a desempeñar puestos de interinidad en Melilla, un cuadro con los grados de parentesco y afinidad y las retribuciones y descuentos de la Nómina 2024. Esta información se encuentra almacenada también en códigos QR.

La agenda cuenta con imágenes y fotografías de hechos notorios en la ciudad, y también recoge una relación de las diversas publicaciones sobre salud laboral, interculturalidad, convivencia y temas de género, en las que ha participado el sindicato. Dichas publicaciones se pueden consultar en la página web de SATE-STEs: <https://satestes.es/>

En SATE-STEs somos conscientes de la utilidad de esta Agenda Escolar como herramienta de organización del trabajo de los docentes y para que éstos conozcan mejor sus derechos como empleados públicos. Por ello, a pesar del esfuerzo organizativo y económico, volvemos a ofrecerla a los compañeros y compañeras.

En la Agenda se incluye una carta de presentación en la que, entre otros asuntos, se informa de los principales retos de nuestra acción sindical para el presente curso. Algunas de ellos son la reducción de burocracia y la ratio de alumnado por aula, el cumplimiento del horario lectivo y complementario según la normativa vigente, la reducción (sustitución por otras labores) del horario lectivo para mayores de 55 años, la flexibilidad del horario complementario por cuidado de un hijo/a mejor, la construcción de nuevos centros educativos, la implantación de los días “Moscosos” y la homologación del complemento específico.

Melilla, 30 de octubre de 2024

El Secretariado de SATE-STEs